

*L'ALBA-TCP a approuvé la
feuille de route pour la création
d'une agence de coopération*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 juil (RHC) Les États membres de l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples (ALBA-TCP) se sont mis d'accord sur la feuille de route pour la création de l'Agence de Coopération pour le Développement, a-t-on annoncé aujourd'hui à Caracas.

L'information a été divulguée hier soir, sur son compte de réseau social X, par le secrétaire exécutif du bloc d'intégration régionale, Jorge Arreaza.

Il a indiqué que des délégués des 10 pays de l'ALBA-TCP ont participé à la réunion virtuelle et en face à face, tenue à Caracas, dans le but de créer cette agence de coopération conformément au mandat du 23e sommet des chefs d'État et de gouvernement, qui s'est tenu en avril dernier.

Lors de l'inauguration de la réunion, Arreaza a déclaré que la création de cet instrument serait "essentielle pour la libération de nos peuples", en favorisant l'intégration et l'aide humanitaire de manière réelle et directe.

À cette fin, a-t-il ajouté, ils utiliseront les capacités "dont nous disposons déjà, comme la Banque de l'ALBA", et ont exclu que l'Agence génère un quelconque soupçon de bureaucratie.

Il a cité les propos du président cubain Miguel Díaz-Canel, qui a déclaré que l'Alliance possède "les réalisations les plus humaines qui puissent exister dans un mécanisme d'union".

À cet égard, il a mentionné le nombre de personnes qui ont été opérées des yeux dans le cadre de l'opération Miracle, de médecins formés, de personnes alphabétisées et de personnes aidées lors de catastrophes.

Tout cela s'est fait sur près de 20 ans et "il est temps que cette coopération prenne une forme organique et institutionnelle", a-t-il souligné.

Le Secrétariat exécutif de l'ALBA-TCP et la Banque de l'ALBA seront responsables du fonctionnement de l'Agence de coopération qui, entre autres fonctions, recevra les projets et les contributions des pays de l'Union, a-t-il précisé.

Il a souligné l'importance de mobiliser des ressources pour la coopération, auprès de ses propres membres et d'autres organisations internationales, en particulier face aux conséquences du changement climatique, afin de faire face aux urgences naturelles et aux imprévus.

Le président de la Banque de l'ALBA, Raúl Li Causi, a déclaré que l'Agence de coopération pour le développement de l'Alliance est l'outil que les dirigeants du bloc mettent au service des populations, en mettant l'accent sur le développement et la mise en œuvre de l'Agenda stratégique 2030 de l'ALBA-TCP.

Cela comprend la planification et l'optimisation des fonds, le soutien au Secrétariat exécutif dans la collecte de fonds, la coordination des interventions humanitaires et l'assistance technique pour la formulation de projets, a déclaré le vice-ministre des Affaires étrangères pour les Caraïbes.

Il a précisé que l'entité qu'il dirige est disposée à financer des projets axés sur les énergies renouvelables, l'agriculture durable, la gestion des ressources naturelles, les infrastructures, la santé, la technologie, la communication numérique, le tourisme et d'autres encore (Source : Prensa Latina).



Radio Habana Cuba